

すずらんユニット 12月号



「美味しいですか？ いっぱいおかわりありますよ。」



「美味しいでありますーよー。もうたくさん、たくさんです。」

～あったか鍋～



↑ 醤油味



↑ 味噌味

11月10日 日に日に寒さが厳しくなり、皆さんから「温まる食べ物がないな～」、「寒くなったら鍋が食べたいな。」と要望がありました。今回はお鍋を提供！2種類の味で好きな味を選び食べてもらい、どちらも好評でした。「また食べたいね。」「何杯でも食べれるわ。」とたくさんの嬉しい声と笑顔を頂きました。

～小学生と交流会～



「お茶入れてもらっていいですか？」



「いいですよ。いつもやっているから、慣れてますよ」と手慣れた手つきです。



11月25日 大岸小学校の皆さんと一緒に、おやつ作りをして一緒に食べました。小学生の皆さんに、「何歳になったの？」「どこから来たの？」と会話をしながら、蒸しパンを作りました。完成すると「美味しいね」「甘いね」と終始、和やかに交流されていました。児童のお手伝いする姿を見て涙ぐんで喜ぶ方もいました。

～暮らしの様子～



テレビの周りには人が自然に集まりますね。



「なんぼ年いっても写真撮られるのは、恥ずかしいね。」



真剣に相撲を見ていますね。どのお相撲さんを応援してるの？



「おじいちゃんも、ありがとう。」



11月5日は幸豊園の開園記念日で、昼食にお寿司か生散し寿司を食べました。豪華な弁当に詰められた天ぷらも美味しく頂きました！

勤労感謝の日に、保育園の子がプレゼントを渡してきました。※広報誌の写真は、ご本人ご家族に承諾及び同意を頂いた上で掲載しております。広報委員会

作成者 舟迫由恵